



7月えんだより

令和 2年 7月 1日
清心保育園 竹田 智恵子

暑かったり、じめじめしたり・・・大人はぐったりしてしまうところですが、子どもたちは「今日、雨降る?」と心配しながらも、戸外に行ける時は、散歩や公園での生き物探しや園庭での砂あそびを楽しんでいます。

梅雨が明けると暑い夏がやってきます。水あそびやプールあそび・泥んこあそび等、夏だからこそ出来るあそびを通して水の心地良さや不思議さ・楽しさを十分味わえるよう、子どもたちの体調に気をつけながら保育を進めていきたいと思います。

野菜ができたよ！

さくら組さんが育てている夏野菜に実になりました。今年の収穫第一号は、”きゅうり”です。お当番さんが毎日混ぜてお世話をしていたぬか床で早速”ぬか漬け”にしました。自分たちで育てた野菜・ぬか床で作った漬け物の味は「最高！」だったようです。



たなばた

天の川に隔てられた織姫と彦星が年に一度だけ会えるという伝説の行事です。
子どもたちは、短冊に願い事を書きました。
”みんなの願い事、お星様にとどけ！”



お願い

登降園時、玄関に職員がいない場合は必ずインターホンを押して、クラス名とお名前をお伝えください。よろしくお願いします。

行事予定

- 7日（火） プラネタリウム観覧
(さくら組)
21日（火） お楽しみ会
未 定 プール開き
避難訓練

保育の目標

- ☆梅雨期から初夏にかけての健康・衛生に留意し、快適に過ごせるようにする。
☆友だちや保育士と一緒に夏の遊びを楽しむ。

熱中症に注意！

梅雨が明けると夏本番。戸外や蒸し暑い所で過ごすと心配なのが熱中症です。
体内の水分・塩分不足から体温調節ができなくなり、脱水症状を起こします。
発症したら、涼しい場所で体温を下げましょう。
重症になることもあるので、けいれん・高熱・意識がないなどの症状があれば急いで病院へ行きましょう。

●予防のポイント●

- ・日中は帽子をかぶる。
- ・水分補給を忘れない。
- ・木陰などで直射日光を避ける。

お知らせ

保育園玄関に掲示していました通り、
今月18日（土）に予定していた”夏まつり”は、中止とさせていただきます。
ご理解の程よろしくお願ひいたします。

